

siales, de tal manera, que parecen mas bien semillero de estas.

¿No podría exigirseles á los cultivadores más esmero y menos incuria?

Dice *El Manchego*:

«La importante población de Daimiel se halla de enhorabuena.

Con gran solemnidad se ha inaugurado la conducción de las aguas de Villarrubia. De hoy en adelante, Daimiel cuenta con un caudal de ricas aguas, de que tanto necesitaba: por tan notable mejora reina el mayor entusiasmo y el vecindario entero ha declarado hijo adoptivo al propietario de las mismas Sr. Redondos.

El corresponsal en esta de *La Provincia*, después de describir el acto de la inauguración de las aguas, y de recordar el contrato celebrado entre el Sr. Redondo y el Ayuntamiento de Ciudad Real, termina dirigiéndose á dicha corporación:

«¿Creen de una vez esas oposiciones sistemáticas que no reconocen ninguna causa legítima pero que tienen divididos valiosos elementos que podrían hacer mucho en obsequio de esos habitantes, terminen para siempre de inspirarse los que combaten el contrato en móviles inexplicables y trabajen todos por la realización de tan trascendental pensamiento, en la seguridad de que merecerán la general estimación de los hombres honrados y proporcionarán muchos días de gloria al pueblo que les vio nacer cuyo engrandecimiento y prosperidad les está confiada».

*La Voz de Córdoba* diario de la ciudad de su nombre y del que es director nuestro querido paisano D. Dámaso Angulo hace el siguiente comentario al tratar de la inauguración de las aguas:

«Contrastes de la vida! Días pasados dábamos cuenta de la catástrofe ocurrida en Daimiel á la comisión técnica de extinción de la langosta, que costó la vida á un ingeniero, á un teniente de alcalde, á un alguacil y á un joven estudiante, y del general sentimiento que estas desgracias habían causado en aquella populosa y agrícola ciudad de la Mancha.

Hoy tenemos que anunciar la alegría y el entusiasmo que han presidido á la inauguración oficial de las obras realizadas para surtir de aguas potables á la población.

Y en verdad que esta mejora que en todos los pueblos es de gran interés, allí lo tiene doble porque las aguas que hasta ahora han venido bebendo aquellos vecinos eran ó muy malas ó muy caras.

Desde hoy cuenta Daimiel con aguas abundantes y muy ricas, distribuidas en varias fuentes públicas y en las casas particulares en que así lo deseen sus dueños, por un precio módico y además con cómodos lavaderos.

Felicitemos á la ciudad de Daimiel, á su ilustre ayuntamiento y al concesionario don Patricio Redondo, que han merecido bien de sus vecininos».

¿No podrían empedrar ya las calles por donde vá la tubería?

Hemos visto atascados varios carros en la tierra removida de las zanjas y originar esto serios disgustos.

Sería conveniente que las autoridades, maestros y padres de los niños traviesos, hicieran comprender á estos con la influencia que cada uno de aquellos ejerce sobre ellos, lo poco edificante y nada culto de lanzar piedras de todos tamaños á los árboles para hacer caer la flor y *chuparlas*.

Ya que la langosta tala los campos, que los muchachos no destruyan el poco arbolado que adorna los pasos y glorietas.

Esto aparte de los daños causados en las casas y del peligro de los transeúntes, uno de estos—joven veterinario—puede dar fe de ello pues recibió una pedrada en el pecho el domingo al cruzar la plazuela de Santa María.

Un bando del Alcalde de Malpica (Galicia), ordenando se harrojen en las afueras del pueblo las inmundicias que era costumbre depositar en las calles, ha producido tal indignación, que amotinándose los vecinos, han apedreado la casa de la citada autoridad.

Los vecinos son dignos de toda clase de derechos y garantías constitucionales.

Un pueblo, que quiere vivir entre inmudicia, está juzgado. Hay que enviar allí barrereros y Guardia civil.

En Europa no hay país en que tanto pague la propiedad territorial como en España. Hé aquí la prueba: La contribución de inmuebles, cultivo y ganadería, produce en las siete naciones principales de Europa las cantidades siguientes:

Producto del impuesto.	Corresponde á cada habitante.	
Millones de pesetas.	Pesetas.	
Alemania . . . . .	142	3-02
Austria-Hungría . . . . .	269	2-70
Inglaterra . . . . .	75	2-01
España . . . . .	117	10-20
Francia . . . . .	179	4-70
Italia . . . . .	173	5-70
Rusia . . . . .	165	1-53

En Migneltorra ha rabiado un perro que después de morder al hijo de su dueño salió al campo dirigiéndose á una casa de labor de este mordiendo al paso varios perros y un cerdo y ya en la casa de labor á un par de mulas y otros varios perros que habia por allí.

Perseguido por gañanes y pastores salió huyendo sin que fuera posible darle alcance y perdiéndose de vista.

Este triste suceso nos demuestra una vez más las terribles consecuencias que traen el abandono y la apatía de las autoridades que dejan de cumplir como debieran y con el rigor que el caso merece, las ordenanzas municipales.

Ocupándose *El Día* de la Asamblea de contribuyentes que acaba de celebrarse en Madrid, dice el ilustrado colega:

«Por lo demás, la Asamblea de contribuyentes no ha sido sino una nueva manifestación de los clamores del país. Recargos injustificados, tributación excesiva, abusos sin cuento, procedimiento complicado, abandono de los poderes públicos . . . No sabemos si los contribuyentes serán esta vez oídos; pero se han de desengañar los gobiernos: si los desatienden en lo justo, y piden tantas cosas justas vendrá día en que ni los apremios ni la fuerza armada, ni los embargos de fincas, conseguirán hacer ingresar en el Tesoro los tributos. Porque va ya siendo imposible pagarlos, y va siendo también desesperante que al mismo tiempo se mantengan tantos abusos, tantos sueldos innecesarios y tantas corruptelas en la tierra y en la mar».

Efectivamente que los clamores expresados en la Asamblea de contribuyentes no son nuevos; ha ya años que el pueblo que produce y paga viene pidiendo las reformas que considera justas y de apremiante necesidad; pero los gobiernos no las estiman ni las estimarán interin no se ronden á las Cortes representantes agricultores, industriales y comerciantes, designados de compomiso políticos y afecto al programa de dichas clases. Este es, según lo hemos probado repetidas veces, nuestro único remedio.

El número de *La Reforma Arancelaria* correspondiente al día 21 del presente, es á dedicado todo él á la memoria de las víctimas del desgraciado accidente del 6 de Mayo y á la vez que enumera los méritos de los que en vida fueron nuestros paisanos y amigos, prodiga entusiastas elogios al pueblo de Daimiel que sinceramente agradecemos.

## Sección de Noticias.

El 1.º de Junio próximo deben marchar á incorporarse á sus respectivos cuerpos los reclutas sobrantes de los regimientos de infantería batallones de cazad. res, que quedaron destinados á cuerpos y situación de licencia temporal, debiendo recoger sus pasaportes de la autoridad militar de la provincia.

Una comisión de obreros y de concejales de Almadén ha conferenciado con el presidente del Consejo, á quien pidieron aumento en la consignación de jornales, y obras públicas que mejoren las condiciones del pueblo mencionado.

El Sr. Sagasta ofreció estudiar con interés ambos puntos, y se espera que pronto principien los trabajos en dos carreteras.

Un periódico del Brasil ha dado á sus lec-

tores una noticia muy estupenda. El rey de España, D. Alfonso XIII, murió hace ya tiempo de resultas de la *influenza*, según sus informes, y la reina regente, para evitar una revolución, se ha prestado á sustituir á su hijo por otro niño de la misma edad, y muy parecido.

Debe de serlo, en efecto, cuando aquí no nos habíamos enterado de la suplantación.

En unas ruinas de Casablanca (Marruecos) se ha encontrado una lápida que según los hebreos, pertenece á la época de Salomón.

La Sociedad Protectora de Los Niños de Madrid ha cogido bajo su amparo á los infelices niños que quedaron huérfanos á consecuencia del paricidio de la calle de León, donde fué asesinada por su esposo doña Carlina Fernández Moujardin, natural de Ciudad-Real.

Se afirma que hace días se ha descubierto uno *trasferencia* de 50 000 pesetas en la pagaduría de Clases pasivas de Madrid.

El tren mixto número 47 arroyó hace unos días de la estación de Alcalá de Henares, á un soldado que cometió la imprudencia de cruzar la vía cuando el tren pasaba, separándole un brazo del tronco y causándole lesiones graves en la cabeza.

Entre Rida y Morata en el kilómetro 276 de la línea de Zaragoza, y aprovechando el momento en que el tren cerrea quita la velocidad al cruzar el tunel, dos hombres penetraron en un departamento, donde se hallaba solo un sacerdote y después de herirle le robaron cuanto dinero llevaba encima.

Antes de llegar el tren a la estación huyeron los malhechores.

Ha fallecido en Almodóvar del Campo á los 25 años de edad, D.ª Ricarda Pérez-Serrano y Alcaraz, esposa de nuestro querido amigo D. Leopoldo Pérez-Serrano y Delgado.

Sobre su tumba no caerán mas que bendiciones de los que viven en la tierra; y en el cielo, en el cielo cristiano, la habrán recibido como allí se reciben las almas de virtud silenciosas y retiradas.

El 2.º periodo del último trimestre de la contribución territorial é industrial se llevará á efecto en las oficinas de costumbre del 1.º al 10 inclusive del próximo Junio de 7 de la mañana á 1 de la tarde.

Ha sido nombrado empleado en la sección de contribuciones indirectas de Ciudad-Real, nuestro querido amigo D. Francisco Fisac y Ramo, quien ha desempeñado con laboriosidad y honradez otros cargos en las oficinas de Hacienda de esta provincia.

Le felicitamos por su nombramiento al señor Fisac.

El viernes es el día designado para unirse con el santo vínculo del matrimonio la bella y distinguida señorita D.ª Dolores Sedano con el simpático joven y estimado amigo nuestro D. Narciso Laguna.

Serán los padrinos D.ª Juliana Vital y su hijo D. Emilio Lozano, y bendecirá la unión el Rector de San Roque D. Trinidad L. de Coca.

Perteneciendo los novios á familias acomodadas de esta ciudad, hace que los regalos sean valiosos y abunden los objetos de capricho.

La casa ha sido amueblada con gusto.

Por anticipado damos nuestra enhorabuena á los futuros cónyuges.

*El Mundo de los niños* que cada día cuenta más aceptación en las familias de las clases medias y elevada, publicó en su nú.º 13 además de los notables artículos que viene dedicando á formar el corazón de los niños con sencillas é instructivas leyendas y de los preciosos cromos que les hacen fijar más su atención una revista de modas de niños con figurines apropiado.

Ha salido para Córdoba buscando en el cambio de aires el restablecimiento de la salud de su niña Mercedes, el director de nuestro periódico y celebramos la noticia que nos envía de que la pequeña enferma se halla mejor.

Por disposición de la dirección general de Agricultura, se ha dispuesto el ensayo del cultivo del tabaco en la provincia de Córdoba.

A cinco metros de profundidad, bajo los cimientos de las columnas que sostienen la cúpula de la catedral de Barcelona, han sido hallados varios huesos humanos que indican el emplazamiento de un antiguo cementerio en aquella parte del edificio.

Se asegura que el Sr. Ministro de Hacienda persiste en suprimir algunas administraciones subalternas, siendo probable que en esta provincia se supriman dos por lo menos.

En el *Boletín Oficial* del viernes último aparece inserta la relación nominal y detallada de los compradores de bienes desamortizados de esta provincia, cuyas obligaciones vencen en el mes de Junio próximo.

Ya han empezado á expedirse licencias ilimitadas á los soldados del reemplazo de 1887.

En varios pueblos de las islas Canarias se han hecho manifestaciones pacíficas contra el reparte del impuesto de consumos.

Los manifestantes alegan que las cuotas son excesivas y que no pueden pagarlas.

La casa que en Almodóvar del Campo ocupa la oficina del agente ejecutivo del mismo partido, D. Reinaldo Colorado, se incendió el viernes último por la tarde, quemándose papeles y recibos de la Agencia pero salvándose los fondos.

El delegado de Hacienda ha dispuesto la instrucción del oportuno expediente al administrador subalterno de aquel punto.

Un desafío digno de imitación: Dos señoritas de Málaga se han desafiado á ver cual de ambas cose más camisas para los pobres en el espacio de siete días.

Ha sido robada la pagaduría de ingenieros de Zaragoza.

Los ladrones se llevaron unas 1.000 pesetas en metálico.

Ha intentado suicidarse en Cádiz un ciego que se dedicaba á la venta de billetes de lotería.

Con una navaja de afeitar se causó una herida gravísima en la laringe, por haber tenido la poca fortuna de que resultase premiado un billete del último sorteo en el que dió más participación de la que el billete permitía.

Dice un periódico que procedente de la provincia de Cádiz ha llegado á Málaga un caballero que cuenta 102 años de edad. Conserva todo su cabello y el órgano de la vista con auxilio de gafas, que usa hace mas de cuarenta años.

De sus hijos no vive ninguno, y le acompaña uno de sus nietos, de 50 años de edad.

En Gracia, un niño de doce años ha acaudado una puñalada á otro de ocho, hiriéndolo gravemente.

Dicen de Valencia que en las excavaciones que se están haciendo para recomposición del alcantarillado en la calle del Puerto de aquella capital, se han encontrado sepulturas antiquísimas, habiéndose extraído esqueletos en perfecto estado de conservación.

El famoso astrólogo alemán doctor Holdenburg, de la Universidad de Heidelberg, anuncia para el próximo verano un calor continuado y achicharrante.